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INDICAÇÃONº /2023 

Vereador: Lucimar Alves Soares 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis, 

 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no Regimento Interno 

desta Casa de Leis, INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Antônio da Rocha Sales, 

que empreenda esforços através da Secretaria de Obras e Urbanismo, em parceria com 

a EDP-ESCELSA, à Implantação de uma Agência de Atendimento da Escelsa no 

distrito de Itaipava neste Município. 

 
 
 

Sala das Sessões, “João Batista Ferreira de Souza”, 25 de setembro de 2023. 
 
 

 

   Lucimar Alves Soares 

Vereador-Republicano 
 

 

Justificativa: 
 

Hoje para atendimento aos nossos munícipes, o nosso Município possui apenas uma 

agencia de atendimento da EDP-ESCELSA, estando situada na sede de Itapemirim. A 

população do distrito de Itaipava só vem crescendo e conseqüentemente a demanda 

para assuntos relacionados à energia, segue aumentando, nesse contexto, os munícipes 

do distrito de Itaipava precisam se deslocar, muitas das vezes com despesas, para o 

centro de Itapemirim, para poder resolver suas demandas. Sendo assim, vejo como uma 

grande necessidade, uma agência EDP-ESCELSA no distrito de Itaipava, o que seria 

muito benéfica para os que ali residem. 

Essa indicação é de grande anseio para os moradores das localidades, então, peço 

encarecidamente que busquem parceria com ADP-ESCELSA, para que possamos 

atender nossos munícipes. Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acatasse 

esta propositura, cujo objetivo é de grande importância para o distrito de Itaipava e 

solicito aos Nobres Edis apoio a presente Indicação. 
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